



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第4号 令和7年7月22日(火)発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字福村 101-2

Tel. 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

<https://www.namioka-h.asn.ed.jp/>



令和2年10月10日(土)
創立90周年記念式典挙行



6月6日(金)、運動会が開催されました。前日はグラウンドでの道具の準備やテント張りなどを全校生徒が分担して行いました。昨年に引き続き今年の運動会は天候に恵まれ、入場行進では生徒達の元気なかけ声が響き渡りました。こども園瑞穂との交流種目では、園児達の元気いっばいに競技に参加する様子に、参加した生徒だけでなく観覧している人たち全員が笑顔になり、会場全体がほっこりとした雰囲気になりました。各競技では選手たちの一生懸命頑張る姿や、笑顔で楽しむ姿に大きな声援が沸き起こりました。赤組リードで迎えた午後の団体競技では、青組が奮起し、見事大逆転で青組の優勝となりました。生徒の皆さんの頑張りにより素晴らしい運動会になりました。当日ご参観いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

<出場メンバー決め>

<運動会準備>



<園児との交流種目>

<園児によるエール>

<障害物競走>



<玉入れ大戦争>

<色別対抗リレー>



<綱引き>

<全員リレー>



インターハイ壮行式 1 学期終業式・・・7月18日(金)

バドミントン部 田上幹太君のインターハイ出場に対する壮行式が行われました。壮行式では田上君から力強い抱負が語られた後、岩井校長から激励の言葉が述べられました。大会は山口県で開催されますが、男子シングルスは8月8日(金)と9日(土)に行われます。昨年は全国3位入賞を果たしていますので、今年は是非それ以上を目指して頑張りたいと思います。全校一丸となって応援しましょう。

壮行式後には1学期終業式が行われ、校長は式辞の中で校訓の「誠実」を取り上げ、相手の立場に立って考え行動することの大切さについて述べました。また、誠実な挨拶が良い効果をもたらすため、丁寧に気持ちの良い挨拶をすることを呼びかけました。まだまだ暑い日が続きますが、夏休み明けに元気な姿で会いましょう。



JUMP チーム委嘱状交付式・・・6月19日(木)

青森南警察署より本校の風紀委員の生徒に JUMP チームの委嘱状が交付されました。今後、学校での広報活動や、街頭キャンペーンなどを通じて、少年達自身が非行防止について呼びかけるボランティア活動に協力します。



子どもの祭典ボランティア・・・7月5日(土)、6日(日)

浪岡総合運動公園で行われた子どもの祭典に有志の生徒が参加しました。前日準備では高さ2メートルの板をつなぎ合わせて作られる青空迷路の設営、当日は運営スタッフとして活動しました。本当にお疲れ様でした。



進路講演会・・・6月19日(木)

全校生徒を対象として、「高校生が知ると得する職業選択のお話し」をテーマに、進路講演会が行われました。今年(株)キッズ・コーポレーションに依頼し、大学ジャーナリストの石渡嶺司氏を講師に招きました。進路意識を高める良い機会になりました。



バドミントン部東北大会

PTA・後援会・同窓会の活動

6月20日(金)～23日(月)、東北高等学校バドミントン選手権大会が山形県の天童市で行われました。男子学校対抗では前沢高校(岩手)に3-1、新庄東(山形)に3-0と勝ち上がりましたが、準決勝でふたば未来学園(福島)に0-3で敗れ、3位入賞となりました。



男子シングルスでは田上君が花北青雲高校(岩手)に2-0で勝利したものの、次戦の聖ウルスラ英智(宮城)に0-2で敗れ、ベスト8でした。8月のインターハイでは、ぜひこの雪辱を果たして欲しいと思います。

6月12日(木)、PTA 広報委員会による PTA だよりの制作活動が本校で行われました。



「浪高だより」は、本校 HP に掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式 Instagram や、浪高公式 X(旧 Twitter) も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。



浪高 HP



浪高 YouTube



浪高 Instagram



浪高 X(旧 Twitter)